

Alessandro Filippini, Phil van Duynen et Vincent Solheid
ont le plaisir d'inviter les jeunes de l'asbl Ulysse
à participer à l'exposition

L'arme des mots

Venus d'Afghanistan, du Bénin, du Burundi, du Cameroun, de Côte d'Ivoire, d'Ethiopie, d'Erythrée, de Guinée, du Kosovo, du Mali, de République Centrafricaine, et de Somalie, ils ont fui l'insécurité, la persécution et les violences. Ils ont traversé des mers et continents, souvent seuls, à la recherche d'une terre d'asile.

Confrontés à l'incertitude d'obtenir ou non un statut leur donnant une place dans notre société, ces jeunes vous invitent à découvrir leurs réalisations qui mettent en lumière leurs peurs, leurs tristesses, leurs espoirs pour l'avenir, mais aussi leur talent, leur engagement et leur humour.

Pour la plupart de ces ados, il s'agit d'une première rencontre avec les médias artistiques de la photographie, de l'écriture, de la création de musique hip hop et du tournage de clips vidéo.

Ces expériences leur permettent de retrouver une parole et une place d'où être écoutés...

Vernissage

Vendredi 10 janvier de 18 à 22h

Exposition

samedi 11/1 de 14 à 18h et dimanche 12/1 de 11 à 17h

GALERIE NARDONE
BRUSSELS

27-29 rue Saint-Georges
1050 Bruxelles

